

# *Dilma Rousseff signale que les accords entre les États-Unis et Cuba profiteront à l'Amérique Latine*

---



Brasilia, 3 janvier (RHC).- La présidente brésilienne, Dilma Rousseff, a signalé que la récente décision de Washington et de La Havane de rétablir des relations diplomatiques aura un impact très positif sur toute l'Amérique Latine et sur les Caraïbes.

Au cours d'une rencontre à Brasilia avec le vice-président étasunien, Joseph Biden, Dilma Rousseff a réaffirmé sa satisfaction pour la normalisation des liens entre nos deux peuples qu'elle a qualifiée de pas historique des États-Unis dans leurs relations avec la région.

En Argentine, le quotidien « La Arena » a aussi salué l'annonce du rétablissement des relations entre Cuba et les États-Unis. Il a mis l'accent sur le retour définitif à la patrie, après une longue lutte de 16 ans, des 5 antiterroristes cubains condamnés injustement aux États-Unis.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/42512-dilma-rousseff-signe-que-les-accords-entre-les-etats-unis-et-cuba-profiteront-a-lamerique-latine>



**Radio Habana Cuba**